

## Semaine 47: La vie continue, et la vie est belle

Profitons de cette semaine un peu plus «calme» quant à l'activité du club pour revenir sur un événement qui mérite d'être consigné dans les annales du Club Vertige.

Au mois d'octobre 2012, Adam Ondra, le grimpeur tchèque, dans la grotte de Flatanger en Norvège, après 3 semaines de travail en juillet et 2, à l'automne a repoussé les limites de l'escalade de difficulté en enchaînant une voie en 9 B+.

Ainsi et jusqu'à nouvel exploit, qui viendra peut être de Chris Charma sur les falaises ibériques, Claude Chemelle, le président du Comité départemental du Rhône est d'ores et déjà en train de se creuser les méninges pour envoyer l'équipe départementale la voir de plus près.....rappelons-nous, que cette dernière a effectué un pèlerinage à Rodélar en Espagne (cf chronique archive 2012 de Vertige), cet été, pour tâter les prises de l'ancien record, lui aussi dans une grotte mais annoncé et reconnu à 9 B seulement.....

Actuellement, saison oblige, l'actualité se déroule dans les salles sur la résine.

Des poussins aux vétérans les entrainements ont été poussés au maximum pour se présenter dans les meilleures conditions au Championnat du Rhône le week-end prochain, après une brillante prestation à la première étape de la Rhône Cup.

Vertige sablera-t-il encore le Champagne au Mont D'Or, dimanche prochain?

Affaire suivie de très près par les reporters de la Grimpe Beaujolaise réquisitionnés pour cet événement majeur.....

